



30.10.2007 | Nr. 388/07

Johann Wadephul: Dr. Johann Wadephul Pendlerpauschale ab dem ersten Kilometer!

Der Vorsitzende der schleswig-holsteinischen CDU-Landtagsfraktion, Dr. Johann Wadephul, hat heute (30.10.) die positiven Signale aus der CDU/CSU-Bundestagsfraktion auf die Initiative der SPD-Bundestagsfraktion zur Zahlung einer Pendlerpauschale ab dem ersten Kilometer begrüßt.

„Nicht erst nach dem Urteil des Bundesfinanzhofes im September hat sich die CDU-Landtagsfraktion dafür ausgesprochen, die Pendler vom ersten Kilometer an steuerlich zu entlasten. Schon 2003 hat sich die CDU-Fraktion dafür eingesetzt, die Pendlerpauschale für Fahrzeugnutzer nicht zu kürzen. Es ist gut, dass dies auf Bundesebene nun verhandelt wird“.

Die ursprünglich zum 1. Januar 2007 beschlossene Abschaffung der Pendlerpauschale für die ersten 20 km des Arbeitsweges sei das falsche Signal für die Arbeitnehmer und vor allem für Arbeitssuchende in Flächenländern gewesen. „Vor allem angesichts der ständig steigenden Benzinpreise muss klar sein, dass der Staat die Arbeitnehmer bei ihrem Weg zur Arbeit unterstützt“, so Wadephul.